

# Perdido a más en toda la legislatura"



tiva provincial y la ejecutiva local por amplia mayoría. Lo importante es seguir trabajando por Albacete, con un proyecto político que conecte con los ciudadanos, entablando un diálogo permanente con la sociedad porque, al fin y al cabo, lo más interesante es estar en sintonía con lo que piensa la gente de la calle. Ahora bien, desgraciadamente, ha habido algunos miembros de este partido que intencionalmente se han opuesto a la política que está realizando el partido en las instituciones no porque defiendan un proyecto político distinto sino porque han antepuesto sus propios intereses personales. Me sonroja pensar que esas personas nos digan que estamos haciendo las cosas mal cuando lo que hacemos es seguir una trayectoria, marcada en su momento por ellos. No obstante, en este momento lo importante es mantener la confianza de todas las personas que nos votaron y gobernar para todos los ciudadanos, los que nos votaron y los que no.

**P.- Hablemos, por partes, de los te-**

**mas principales que han marcado el inicio del curso político en Albacete, entre los que se encuentran, los planes Hidrológicos, la política sanitaria, el AVE...**

**R.-** Al respecto, y antes de entrar en el análisis más detallado de cada uno de estos temas, sí que quiero expresar una sensación general y no es otra que el PP anda perdido y no tiene un proyecto político definido, pues aquí dicen una cosa y en Toledo otra totalmente distinta. ¿No se supone que tienen que defender igual los intereses de Albacete los diputados provinciales que en el último Pleno de la Diputación se abstuvieron en la votación de los hospitales para Villarrobledo y Almansa y los diputados regionales que anuncian en Albacete que van a presentar una moción en las Cortes para que se construyan? En cuanto a los planes hidrológicos, es lamentable si tenemos en cuenta que los intereses hídricos de toda una comarca están en juego, como así lo ha ratificado la mancomunidad de la Sierra del Segura. Las conexio-

nes hidráulicas que han programado la Confederación y el Ministerio de Medio Ambiente para llevar agua al Levante tendrán una grave repercusión para los ríos Mundo y Segura, que se traducirán en un perjuicio económico y medioambiental para la zona. El PP, una vez más, en el tema del agua, se ha quedado solo defendiendo al Gobierno central, mientras que el resto de partidos políticos, comunidades de regantes, ayuntamientos y organizaciones sociales y sindicales, se han unido en la defensa de los intereses hídricos de esta provincia.

**"Iniciativa Cívica debería buscar la unidad y no el enfrentamiento"**

**P.-** Y en cuanto al AVE. ¿Qué le parece la petición de Iniciativa Cívica de que se revocuen los acuerdos de Pleno adoptados en el Ayuntamiento y la Diputación?

**R.-** La Iniciativa Cívica debería buscar la unidad en la defensa de un interés común como es que el AVE pase por Albacete, y no tantos enfrentamientos. Mire, la última moción que se aprobó sobre el AVE en la Diputación decía cinco cosas muy claras: instaba al Gobierno central para que Albacete sea nudo distribuidor del tráfico de viajeros hacia Levante; rechazaba la posible línea Motilla-Valencia; pedía el apoyo de las Cortes regionales en esta reivindicación; solicitaba a los Gobiernos central y regional una mejora de las líneas ferroviarias existentes y, en último término, daba el visto bueno a iniciar cuantas acciones fueran necesarias para lograr este objetivo. ¿Cree verdaderamente la Iniciativa Cívica que nosotros podemos revocar este acuerdo?